



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 21 de Julio de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Nilo Gadea

Tema: Varios.

Comité pro huelga de hambre en procura de la libertad de Arnoldo Alemán anunciaron que el próximo miércoles estarán iniciando una huelga de hambre indefinida en el Tribunal de Apelaciones. Cincuenta alcaldes liberales han confirmado su asistencia y esperan que se sumen amigos liberales de Miami.

### NOTICIAS DE TV

+El Viceministro de Gobernación, Alfonso Sandino indicó que en la hacienda el Chile se instalarán cámaras de seguridad para reducir el personal, las que ubicarán en la entrada y alrededores de la casa. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Carlos Sobalvarro, expresó que sería mas viable manejar la seguridad de Alemán en el Sistema Penitenciario. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

+Salvador Stadthagen manifestó que el Presidente Bolaños durante su visita a Costa Rica, tendrá la oportunidad de conversar con los directivos de la Asamblea y hacer un cabildeo de fondo con relación a los problemas migratorios. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El FSLN se ha venido fortaleciendo gracias al Gobierno del Presidente Bolaños, afirmó Salvador Talavera. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Licenciado Alejandro Fiallos comentó que el discurso de Daniel Ortega no es correcto cuando menciona la creación de un Estado Parlamentario, el pueblo está acostumbrado al sistema Presidencialista. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El abogado de Ethel Jerez, doctor Mario Rey Salgado aseguró que la juez otorgó una fianza a la señora Jerez, la cual revocó la orden de captura y retención migratoria para su representada. **(100% Noticias)**

+Nubia Duarte comunicó que Víctor Guerrero le invitó a su formula como vice alcaldesa para Managua. La inscripción será el próximo jueves a las cuatro de la tarde en el PLC. **(100% Noticias)**

+El Viceministro de Gobernación Alfonso Sandino explicó que en reiteradas ocasiones llegó a su oficina el doctor Róger Guevara, apoderado de Mark Harris, solicitando la intervención de ese Ministerio, ante la policía y las autoridades de Migración, con el propósito de acelerar los trámites de otorgamiento de cédula de residencia a Harris. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**